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VORSICHTSMASSNAHMEN 

BITTE SORGFÄLTIG DURCHLESEN UND FÜR SPÄTERE 
BEZUGNAHME AUFBEWAHREN 
 
Zu Ihrer Sicherheit: 
Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt mit dem Verpackungsmaterial. Bei in 
Plastiktüten verpackten Produkten besteht Erstickungsgefahr durch 
Verpackungsmaterialien. Das Produkt sollte nur unter Aufsicht von Erwachsenen 
verwendet werden. Verwenden Sie das Produkt nur, wenn es sich in 
einwandfreiem Zustand befindet. Führen Sie regelmäßig Kontrollen aller Bauteile 
auf Funktion, Schäden und gelöste Verbindungen durch. Verwenden Sie das 
Produkt nicht, wenn Schäden sichtbar sind oder vermutet werden. Führen Sie 
keine baulichen Veränderungen am Produkt aus. Wir haften nicht für Schäden 
die infolge der Nichtbeachtung der Sicherheitshinweise oder durch falsche oder 
zweckentfremdete Handhabung auftreten. 
 
Reinigung und Handhabung 
Reinigen Sie das Produkt nur mit einem weichen, trockenen Tuch. Verwenden 
Sie keine Farbverdünner, Lösungsmittel, Reinigungsflüssigkeiten oder chemisch 
imprägnierte Wischtücher. 
Bauen Sie das Produkt nicht auseinander und nehmen Sie keine Modifikationen 
daran vor. Betrauen Sie eine Fachwerkstatt mit eventuell nötigen Service- und 
Wartungsarbeiten oder wenden Sie sich an Ihren Händler. Stecken Sie Hände 
und Finger nicht in bewegliche Teile und stellen Sie das Produkt stets auf eine 
geeignete Oberfläche ab. Überprüfen Sie vor Benutzung den sicheren Stand. 
Nutzen Sie für Instrumente einen geeigneten Instrumentenständer um ein 
Wackeln oder Umfallen zu verhindern. Benutzen Sie das Produkt, sofern nicht 
ausdrücklich darauf hingewiesen nicht in feuchter oder nasser Umgebung. 
Setzen Sie es nicht direkter Sonneneinstrahlung, extremer Temperatur oder 
Luftfeuchtigkeit, übermäßigem Staub oder Schmutz aus und vermeiden Sie 
starke Vibrationen oder Stöße. 
Wenden Sie im Umgang mit dem Produkt keinerlei Gewalt an und belasten Sie 
es nicht mit zu schweren Gegenständen. 
Üben Sie keine übermäßige Kraft auf Bedienelemente wie z.B. Schalter, Knöpfe, 
Schrauben aus. 
 
Entsorgung 
Führen Sie das Produkt am Ende seiner Nutzungsdauer einer sachgerechten 
Entsorgung zu (örtliche Sammelstelle). 
 

CAUTIONS 

PLEASE READ CAREFULLY AND RETAIN FOR FUTURE REFERENCE. 
 
For your safety: 
Never leave children unattended with packaging materials. Products packaged in 
plastic bags present a choking hazard from packaging materials. The product 
should only be used under adult supervision. Only use the product if it is in 
perfect condition. Carry out regular checks of all components for function, 
damage and loosened connections. Do not use the product if damage is visible 
or suspected. Do not make any structural changes to the product. We are not 
liable for damage resulting from non-compliance with the safety instructions or 
from incorrect or improper handling. 
 
Cleaning and handling 
Clean the product only with a soft, dry cloth. Do not use paint thinners, solvents, 
cleaning fluids or chemically impregnated wipes. 
Do not disassemble or make any modifications to the product. Entrust a 
specialist workshop with any necessary service and maintenance work or contact 
your dealer. Do not insert hands or fingers into moving parts and always place 
the product on a suitable surface. Check that the stand is secure before use. Use 
a suitable instrument stand for instruments to prevent them from wobbling or 
falling over. Do not use the product in a damp or wet environment unless 
specifically stated. Do not expose it to direct sunlight, extreme temperature or 
humidity, excessive dust or dirt, and avoid strong vibration or shock. 
Do not use force of any kind when handling the product, and do not load it with 
objects that are too heavy. 
Do not exert excessive force on operating elements such as switches, knobs, 
screws. 
 
Disposal 
At the end of its service life, dispose of the product properly (local collection 
point). 
 

 

Montage und Einstellung / Assembly and adjustment 

   

Lösen Sie zur Verstellung der einzelnen Elemente einfach 

die entsprechende Drehschraube. Zum Fixieren des 

Elements drehen Sie die Feststellschraube behutsam 

wieder fest. 

 

To adjust the individual elements, simply loosen the 

corresponding turning screw. To fix the element, gently 

tighten the locking screw again. 
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